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Das erste Themenmodul des am Herder-Institut Marburg bestehenden Projekts Dokumente und Materialien zur ostmitteleuropäischen Geschichte ist bereits freigeschaltet (quellen.herder-institut.de). Das Projekt Dokumente und Materialien stellt eine moderne Form der Wissens- und Informationsvermittlung im Bereich der Geschichtswissenschaften dar.

Das erste Modul (http://quellen.herder-institut.de/M01) wurde so konzipiert, dass ein Überblick über alle Politikfelder etwa im Rahmen eines Seminars möglich wird; einzelne Themenfelder können auch separat behandelt werden. Hierbei wurde zunächst der Schwerpunkt auf die Innen- und Außenpolitik gelegt. Entsprechend werden die ausgewählten Quellen in vier Kapitel unterteilt: Staatsbildung, Verfassungsordnung, Innen- und Außenpolitik, wobei Erweiterungen jederzeit möglich sind.








The first thematic module of the project Dokumente und Materialien zur
ostmitteleuropäischen Geschichte (Documents and Materials on East Central
European History) at the Herder Institut Marburg is online at
quellen.herder-institut.de. The project follows a modern form of spreading
knowledge and information in the historical sciences.
 
The first module
http://quellen.herder-institut.de/M01 is organised in a way that it provides
an overview of all political fields as in a seminar, while single thematic
fields can also be treated separately. A particular focus was placed on
domestic and foreign policy. Hence the selected sources are divided into the
four chapters of state building, constitution, domestic policy and foreign
policy, although additions are of course possible any time.
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